



Ponen pausa a iniciativa de servicio militar obligatorio para mujeres

Diputados ponen pausa a la reforma que haría obligatorio el servicio militar para las mujeres mexicanas al cumplir los 18 años, al igual que los hombres; precisaron que el dictamen debe ser sometido a un mayor análisis. La diputada de Morena Laura Imelda Pérez, promotora de la iniciativa, consideró como bueno el interés que hay por revisar esta propuesta y aclaró que no se busca militarizar, sino fomentar los valores patrios.

<https://drive.google.com/file/d/1GS000-Q3EVwgMzEvWxIPXC8EGHDRB05w/view>